

## Hacen limpia parcial

**Oscar del Valle, Mirtha Hernández y Pilar Gutiérrez**

Los trabajos de recolección de residuos sólidos en las Delegaciones Coyoacán y Miguel Hidalgo se reanudaron ayer por la mañana, pero a medias.

Las calles del Centro Histórico de Coyoacán, lucían limpias y sin la basura generada por los mismos vecinos y por las romerías de las fiestas patrias, pero el panorama cambia mientras más se aleja del centro, como es en las calles del Pedregal de Santo Domingo, donde los montones de residuos en las esquinas son frecuentes.

De acuerdo con vecinos, ayer por la mañana realizaron recorridos camiones recolectores, pero únicamente se llevaban la basura entregada en mano.

“Pasó hoy como a las nueve (el camión), y nos recogió las bolsas que teníamos acumuladas desde el lunes o martes y se las llevó. Pero si encuentran bolsas en las esquinas no se las llevan, ahí las dejan”, explicó el vecino Jorge Solís.

En la esquina de Anacahuita, con el Eje 10 Sur Pedro Enriquez Ureña, hay un cúmulo de bolsas de basura que, de acuerdo con vecinos, lleva generándose más de una semana.

En la Colonia Santo Domingo, trabajadores de Limpia advirtieron que el servicio se brindará de manera intermitente hasta que se terminen los problemas de **inundaciones** en el Bordo Poniente.

“Vamos a pasar por la basura como lo hacemos regularmente, pero si sigue el problema de que los tractocamiones no puedan ingresar al Bordo, nosotros también vamos a tener problema para tirarla y para recogerla de las casas”, dijo el chofer de un camión.

El servicio se regularizará hasta que pasen las fuertes **lluvias**, agregó otro chofer.

En puntos de la Delegación como el Eje 10 Sur y la calle Copal ayer ya se retiraban los montones de basura.

“Sí hemos sufrido con la basura, porque si los camiones tardan para entrar al Centro de Transferencia, nosotros nos quedamos con todos los bultos en las calles”, dijo un barrendero.

En Miguel Hidalgo, en el mercado Anáhuac, el cúmulo de desechos aumentó de tamaño y el camión no pasó.

También creció la presencia de basura al menos en calles de la Colonia Tlaxpana.

El único punto que ayer la estaba limpio fue el mercado Tlacoquemécatl, de la Benito Juárez.

## Despejan la Doctores

Las calles de la Colonia Doctores, en Cuauhtémoc, se vieron más despejadas de desechos.

Aunque en menos cantidad, la basura se acumula en las esquinas, pues era tanta que se tendrían que hacer varios viajes.

“Ayer se liberaron ya algunos camiones, con lo que se comenzó a dar servicio y a recoger los desperdicios de las calles, pero debido a que era mucha, todavía queda basura en la calle, hay que esperar otra vuelta”, señaló Armando Trejo, un trabajador de Limpia.

En calles como Doctor Balmis, García Diego, Navarro y Barragán, las esquinas todavía lucían sucias y afuera del Mercado Hidalgo, en Doctor Arce, había cerros de desperdicios sobre la calle.

“No la puedo dejar adentro porque comienza a oler mal y me ahuyenta a los clientes”, comentó Lucía López, dueña de una fonda.

*Maribel Ibarra*

